

輝の力でアーバン革命進攻粉碎？ 日帝のアジア会議参加阻止？ 日帝の70年代アジア侵略反革命への拠点作りに大阪港軍港化阻止？ 大阪党中央突提人民集会に集せよ！ (6)

大阪党中央突提
大阪港

主市七の学友諸君！ 今や、情勢は、米府のインドシナ全域にわたる反革命戦争の

本格的突入をもつて極度に、緊張している。ベトナム戦争のベトナム化をもつて、そ
の内部矛盾、すなわち、民族解放斗争の高揚、發展によって、必然的に人造化され
てくる世界通貨危機、それと自らの植民地を捨てる事によつて、この逃避、延命しようと

するが、それとも、植民地における民族解放斗争の世界的連鎖に働くまで反革命
的に対応するのみ、といった、まさにインドシナを捨てるのか、ドル危機を防ぐうと
ハナ、といった根本的な競り争を内時にましませつて、アメリカ帝國主義は、うや、

それに代わりうる帝國主義はないという、世界帝國主義そのものの力弱みによつて、
印度シナ反革命戦争の拡大、即ち、カンボジアへの侵攻といふ仕事に、あれ
これだけはもうなりとこうに追いついたのであり、それは、帝國主義者たちの、

こよなけれども、うなりとこうに追いついたのであり、それは、夏威西島、すでに、この
破滅への連鎖を既に止めることになつただけだう。そして、夏威西島、すでに、この
米のカンボジア侵攻は、全世界が革命的人民に歴史的な懷りと、怒りとをまさみこし

つつ、特に、アメリカ本国に於ては、米軍のカンボジア侵攻に身をもつて抗議をしよ
うとした、オハイオ州クリントンの学友に対して、州兵が暴虐、四人を射殺するとい
う、それこそ狂氣としか言ひあつてない犯罪に対して、残酷な、アメリカ人民が直接

斗争に立ちあがりつゝある。それは、青年、学生の歎のような斗争へ立ち上らせれる、
具体的な階級斗争として、うけつがれ、發展してゆくであらう。

我々、日本反帝派は、みなアーバンの青年、学生と貞の連帯をしつつ、不撃の拠点

をこの日本の中におちたてなければならぬ。

諸君！ 次に我々は、みなインドシナの情セの緊迫化といふ現実の中で、日米共同
声明以后、緩慢ではあるが、着実にその眼望を實現すべく、社会、政治、文化のあら
ゆる領域において、既成「革新」をその支配的体制的補完物としおがら、具体的、全
面的に帝國主義的再編をおし進めて、日本独占スルコヨアジーの動向を、インドシ
ナ情セの危井といふ局面と直線的つななりに於て、しかも、我々にとつて極めて、重
大な問題として浮び上つてき、この大阪港軍港化といふ事実をとうえ返す中から、總
合的に把握することを、今は求められることは、どうぞいふうではないか。

それでは、大阪港軍港化といふ事実はどういう形で、あらわれてゐるのか。
それは、未だ明確な全体像はつなめないながらも、万博を契機に、參戦日を含む11隻
の軍艦の大坂港への入港、或いは、産軍複合体建設の過程を垣間みせる軍事使用、武
器工場、トヨタ製作所」という形で、又、「近畿圏製備計画」の名のもと、大阪港に、石
油コンビナート基地をつくり、公用方式で、コンテナ埠頭を建設しようといふ彼らの
意図の中に、はつきり現われてゐるだろう。では、なぜかなる動きが現実化してくる
のであろうか。それは、大阪港が革命のアジア太平洋を向いていふが故に、日本帝國
主義者にとって、港は、武装されていふれば、我々は、かつて貿易港、スマラッカ海防
江論になるものを望むと、公言してははななかつた真意をも、見透せる
であろう。

諸君！ 今や、大阪港の軍港化への動きは、全國における基地網の再編、と
りわけ、東西におけるそれ、すなわち、淡路空港、加太空港の建設、あれば
既にあける二サイル基地の設置、早治、大久保、八尾自卫隊基地の強化とい
う「流れ」の中で、徐々に速度を速めつつ、文字通り、アジアへの本拠的、
軍事的中枢発達基地としての姿に変つてゆくであらう。我々もはや帝國主義者共の、ほしいまほの運動を許してはならない。
今や、昨秋安保改定にひびき、わが反帝派は、かちえん費かな教訓を、
内変化すべき時なのだ。抽象的言辞を語るのは、もうよそよそ退屈するだけ、

反帝學生戰線